

2012-04-26-Protokoll

Protokoll 2012-04-26

TOP 0 - Regularia

Beginn: 16:38 Uhr

Anwesende: Andre, Seb, Aiko, Svenja, Chris, Jan, Holger (Protokoll). Sergej ist nicht da.

Protokoll der letzten Sitzung ist noch nicht rum gegangen -> wird auf der nächsten Sitzung abgesegnet.

finchula} konnte nicht gerendert werden
Die eingeschlossene Seite konnte nicht gefunden werden.

TOP 1 - FSVK

War gestern.

Auf der Wiese neben dem AStA werden Seminarraumcontainer wegen der PCB-Renovierung errichtet.

Tag der Studierendenschaft war toll (laut AStA-Vorstand)

Imbisswagen vor 22er-Gebäude:

Den Leuten dort ist kalt. Sie wünschen sich, dass die Studenten durchsetzen, dass sie unter ihre Uniformen warme Klamotten anziehen dürfen.

Studi-wiki: Erstes Treffen am 15.5. im FSRef

Dort sollen sinnvolle Infos für Fachschaftsarbeit und so gesammelt werden (wie macht man eine ESAG? Wo sind Kneipen etc)

Neue Wahlordnung: Verwirrt einige, wurde noch mal vorgestellt. Bla

PCB: Bla

Dies Academicus: wird es evtl nächstes Jahr wieder geben.

TOP 2 - Schnupperstudium Physik 13. und 14. JUNI

Wir wurden angefragt, eine Campus-Führung zu machen.

Svenja machts, wenn jemand anderes mit kommt und sie von Patho frei bekommt.

TOP 3 - ZaPF

Holger fordert alle auf mitzukommen.

Die Resonanz ist eher verhalten. Bisher sind Tobi, Maria, Bene und Holger angemeldet.

TOP 4 - Prüfungsausschüsse

Müssen bis August (?) neu besetzt werden.

5 Studiengänge:

B.Sc. Phy -> Seb

B.Sc. MedPhy -> Svenja, Holger

M.Sc. Phy

M.Sc. MedPhy -> Svenja, Holger

Dipl. Phy -> Tobi

Großes Gelächter, als Holger sich anbietet, Svenjas Note zu verbessern^^

Liste wird auf dem TaskBoard geführt.

TOP 5 - TriPpeR

Wir müssen Troll, Janine und Sergej als Wahlvorsatand bestätigen:

Ja 7 Nein 0 Ent 0

Bene braucht das Passwort für die FS-Mailadresse, damit er darüber Sponsoren anfragen kann
-> soll er haben.

TOP 6 - Getränkekasse

Vorschlag: Neue Listen am Kühlschrank mit eMail-Adressen
pro: Leute können angeschrieben werden
contra: Kein Platz mehr für Striche

Es wird festgestellt, dass die FS viel zu klein ist.

Wir wollen offiziell anfragen, ob die Wand verschoben werden kann. Erster Ansprechpartner ist Görlitz, Andre kümmert sich.

TOP 7 - Flunkyball

Es werden noch Schiris gebraucht. Wir fragen mal rum...

TOP 8 - Berichte

Neue LAN-Kabel wurden verlegt. Ein 15m Kabel muss noch nach bestellt werden. Wird mit den Kabeln für den Lernraum gekauft. Das Fenster wurde repariert

Der Lernraum wurde gestern geflutet, als eines der Rohrenden abgerissen ist. Der Flur wurde von den Sanitärtechnikern gerettet.

TOP 9 - Newsletter

Gibt's nicht.

TOP 10 - T-Shirts

Sind recht Teuer:
Ab 100 Stk: 8€/Stk + MWSt

Wir fragen mal rum, wer Interesse hätte.

Frage: Vorkasse?
-> Leute sollen verbindlich vorbestellen, dann können wir die Shirts per Vorkasse bestellen.

Wir bitten Tobi, das Logo zu bearbeiten: evtl den Rheinturm einarbeiten und HHU Düsseldorf drunter schreiben.

Design:
Vorne: Logo klein, darunter der Vorname.
Hinten: Logo groß

TOP 11 - Aufräumen

Im Anschluss man die Sitzung wird kurz aufgeräumt bevor der Filmabend startet.

Ende der Sitzung um 17:20 Uhr